
ВНИМАНИЕ! УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
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основная
ПОДПИСКА на газету

«Вечерний Петербург»
на 1&е полугодие 2011 года

СТОИМОСТЬ ПОДПИСКИ НА 6 МЕСЯЦЕВ

ПОДПИСКА В РЕДАКЦИИ
Редакция  газеты 675 руб. 645 руб. 354 руб. 342 руб.

Время работы отдела распространения газеты: 11.00 — 18.00 (суббота, воскресенье —
выходные).
Телефон для справок (812) 334�35�57.
Наш адрес: улица Мира, дом 34.  Проезд: от ст. метро «Горьковская», «Петроград�
ская», трамвай № 40 до Большой Монетной улицы.

Организации, Индекс 54980 (основной    Индекс 54981
осуществляющие  выпуск с пн. по пт.)        (пятничный выпуск)
подписку

до адресата до востр. до адресата до востр.

МАП 712,14 руб. 675,36 руб. 377,7 руб. 363,72 руб.
(почтовые отделения)

ЛЬГОТНАЯ ПОДПИСКА В ПОЧТОВЫХ ОТДЕЛЕНИЯХ ДЛЯ
ВЕТЕРАНОВ ВОЙНЫ, ИНВАЛИДОВ 1�й И 2�й ГРУПП

МАП 610,26 руб. 583,26 руб. 338,76 руб. 328,5 руб.
(почтовые отделения)

Городская площадьВечерний Петербург Пятница, 17 сентября 20102

ПАМЯТЬ

Рады сообщить вам,
что цены на подписку

не увеличились,
а в почтовых отделениях

для ветеранов войны,
инвалидов 1�й и 2�й

групп — специальные
льготные цены

ПОГОДА  10 СЕНТЯБРЯ
Санкт�Петербург

Облачно,
с прояснениями.
Временами дожди

Медицинский тип погоды — умерен�
но комфортный. Геомагнитный фон —
относительно спокойный. Содержание
кислорода в воздухе в пределах нормы.

днем:

ночью:

ветер: южный, 3 — 7 м/с.
давление:   750 мм рт. ст.

будет падать
влажность: 70 — 80%

Самое холодное
17 сентября

в Санкт�Петербурге
было в 1968 году —

температура воздуха
тогда составила

плюс 1,5 градуса,
а в этот же день

в 1970 году было
плюс 21,3 градуса.

восход: 7.31
заход: 20.14
долгота дня: 12.43

Лаборатория «Погода и человек», РГГМУ

+12...+15 оС
+10...+12 оС

В выходные характер погоды мало изменится. По�прежнему
облачно, временами возможны прояснения, в дневные часы
пройдут кратковременные дожди, местами сильные. Атмосфер�
ное давление продолжит падать, температурный фон немного
снизится и будет меняться в пределах плюс 10 — 14 градусов.

НА НЕВСКОМ
ПЯТАЧКЕ

ПОХОРОНЯТ
ОСТАНКИ

КРАСНОАРМЕЙЦЕВ
Сегодня, 17 сентября, в 12.00 на

воинском мемориале «Невский пя�
тачок» в Кировском  районе Ленин�
градской области состоится тор�
жественно�траурная церемония за�
хоронения останков советских вои�
нов, найденных в ходе поисковых
работ.

— В этом году количество найден�
ных солдат составляет около 1 тыс.
человек. Около 40 личностей из них
установлены. Планируется приезд на
церемонию захоронения родственни�
ков 5 бойцов, найденных в ходе поис�
ковых работ, — сообщили «Вечернему
Петербургу» в департаменте информа�
ционной политики правительства Ле�
нинградской области.

Организованные поисковые экспе�
диции на местах боев в Ленинград�
ской области проводятся с 1989 года.

За эти годы в Ленинградской облас�
ти поисковыми отрядами со всей Рос�
сии найдены и торжественно захороне�
ны останки свыше 50 тысяч советских
воинов, погибших в годы Великой Оте�
чественной войны, установлены около
5 тысяч имен. Только в Кировском райо�
не ежегодно предается земле более
1500 останков советских воинов, обнару�
женных силами поисковых отрядов.

Иннокентий ВНЕШНИЙ

Несмотря на обещания жилищного комитета за�
вершить ремонт пострадавших от протечек кровель
до 15 сентября, обращения от граждан, у которых
с прошлой зимы заливает квартиры, продолжают
поступать в «Общественную приемную БМГ».

Согласно данным жилищного комитета, ремонт
кровли выполнен в 7853 домах, что составляет 93% от
всех пострадавших зданий. Впрочем, то, что «ремонт
выполнен»,  еще не означает, что крыши не текут. По
словам главы администрации Центрального района
Светланы Штуковой, принявшей участие в пресс�кон�
ференции в Балтийском информагентстве, не все ра�
боты выполнены качественно, и теперь жилищники
ведут повторную проверку состояния кровель.

А как рассказал создатель и администратор интер�
нет�проекта «Заливает СПб» Федор Горожанко, из 330
человек, которые участвовали в опросе на его сайте,
только у 33 не было претензий к качеству ремонта.

Так что же делать горожанам, чьи крыши до сих
пор протекают, а квартиры, пострадавшие в резуль�
тате этих протечек, так и не отремонтированы? Чи�
новники советуют обращаться на «горячую линию»
жилищного комитета. По телефонам 576�24�28 и
576�24�25 граждане могут оставить заявку, и каж�
дый конкретный адрес будет поставлен на контроль.

Крыши будут течь до следующего лета?
СРОКИ ПО РЕМОНТУ СНОВА СОРВАНЫ, А «НОВЫЕ» КРОВЛИ ПРОПУСКАЮТ ВОДУ

Нет, выяснил «ВП», в Петербурге в бли-
жайшее время  не последуют примеру Мос-
квы, власти которой приняли решение про-
давать гречневую крупу для диабетиков не
только в магазинах, но и в поликлиниках по
ценам ниже рыночных.

— Это инициатива московских властей,
— разъяснила «Вечернему Петербургу» на-
чальник отдела по организации амбулатор-
ной медицинской помощи комитета по здра-
воохранению Ирина Ларина, — петербург-
ское правительство пока ничего подобного
городским поликлиникам не предлагало.

Власти Первопрестольной пошли на столь
экстравагантный шаг, так как сейчас во мно-
гих магазинах столицы нет гречневой крупы,
поскольку ритейлеры решили не покупать ее
по завышенной цене. В петербургских мага-

Виновные в несвоевременном принятии мер при�
влекаются к дисциплинарной ответственности. Так,
за последние четыре месяца были наказаны 228 со�
трудников управляющих компаний, 12 из них  осво�
бождены от занимаемых должностей.

— Для начала следует обратиться в свою управля�
ющую компанию, — сказала корреспонденту «Вечер�
него Петербурга» Светлана Штукова. — Если же ее
представители не могут или не хотят помогать, то
граждане могут обращаться в районные жилищные
комиссии, а далее непосредственно в районную ад�
министрацию. И наконец, в качестве крайнего сред�
ства — подать иск в суд.

Похоже, для многих петербуржцев это останется не
просто крайним, а единственным средством заставить
коммунальщиков работать. Примечательно, что, не�
смотря на срыв сроков, новая дата, к которой все про�
текающие крыши должны быть отремонтированы, до
сих пор не обнародована. Задать прямой вопрос на
этот счет представителям жилищного комитета вчера
не удалось — никто из них на пресс�конференцию не
явился…

Владислав НИКИТКИН

БОЛЬНЫХ ДИАБЕТОМ
НАКОРМЯТ БЕЛОРУСЫ
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зинах гречка есть, хотя и по высокой цене. По
словам Ирины Лариной, пока от больных ди-
абетом никаких жалоб не поступало.

 — К тому же наши пациенты живы не
гречкой единой, — заявила г-жа Ларина, —
в магазинах достаточно много других про-
дуктов, которые диабетики спокойно могут
включать в свой рацион.

На вопрос, можно ли в принципе органи-
зовать торговлю дефицитной крупой в по-
ликлиниках, Ирина Ларина ответила, что ко-
митет по здравоохранению занимается обес-
печением пациентов лекарствами, а продук-
ты — не его забота:

— Рассматривать этот вопрос мы будем
лишь в том случае, если такое решение при-
мет городское правительство, пока же гово-
рить об этом нет смысла.

Между тем сейчас на постоянном хра-
нении на московских продуктовых базах
находится более 500 тонн гречки, в то
время как петербургский продоволь-
ственный фонд закупает для хранения
только зерно, запасов других продуктов
на складах, принадлежащих городу, нет.
Об этом сообщила заместитель предсе-
дателя комитета экономического разви-
тия, промышленной политики и торгов-
ли Анна Рухмакова. В то же время, по ее
словам, недавно состоялась встреча пе-
тербургских предпринимателей с бело-
русскими производителями, которые со-
брали хороший урожай сельскохозяй-
ственных культур и готовы поставлять в
город продовольствие, в том числе и греч-
ку, в необходимых количествах.

Светлана ЯКОВЛЕВА
Фото Натальи ЧАЙКИ

«Правда ли, что гречку теперь будут продавать в поликлиниках, причем толь-
ко больным диабетом?» — встревожились наши читатели.

НЕПРОСТОЙ ВОПРОС

Неужели вся гречка
пока находится в Москве?

Претензий к ремонту
нет всего лишь
у 33 из 330 человек.

ПРОБЛЕМА


